

3月8日（土）に令和6年度最後の執行部会、代議員会、そして新現合同代議員会を行いました。

来年度の会長さんにも参加していただいた新現代議員会では、はじめに、今年度の研究大会で実践発表をしていただいた蘇原第二小 PTA 様及び鶴沼中 PTA 様に感謝状を贈呈しました。（両校 PTA の実践発表は、3月31日まで視聴できますのでぜひご覧ください。）

次に現代議員の皆さんに今年度を振り返って話ししていただきましたが、「何も分からないまま会長になり不安な気持ちでいっぱいだったが、代議員会で他校の会長さんと話をしたり悩みを聞いてもらったりすることで、気持ちが楽になった」「5月の代議員会でロケットを作って飛ばしたことが思い出として残っている。自校の PTA 活動でも取り入れてみたいと思った」「役員を選出の仕方が各 PTA によってこんなに違っているのだとあらためて思った。交流して初めて知ったことがけっこう多かった」など「とても勉強になった1年だった」という思いが共有できました。

市 P 連執行部、代議員の皆様、そして各单位 PTA の会員の皆様、また市 P 連の活動にご理解、ご協力をいただいた皆様、今年度本当にお世話になりました。来年度以降も、引き続きよろしく願いいたします。

